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En marge de notre article d’hier, illustré par une photo
de Cymes qui pose complaisamment devant un rayonnage, je
fais un petit « tiré à part » qui n’est pas encore celui
annoncé à propos de l’exercice physique où il a encore
trempé  son  vilain  nez.  Une  petite  digression
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interpellante… Et vous aurez samedi la suite annoncée
initialement pour demain.

https://resistancerepublicaine.com/2025/04/10/je-lavais-manque
e-celle-la-cymes-le-collabo-covid-etait-lambassadeur-sante-
des-jo/

Cet  article  a  permis  à  Laurent  P  de  remarquer  une
spécificité/  une  anomalie  (voulue  ?)  dans  la
photo. Cymes pose, ayant soigneusement choisi le décor…
Ok

Très fier de lui il signale qu’il a été « ambassadeur de
santé  »  (sic  !)  pour  les  JO  mais  quid  de  «  la
circoncision  » accompagnée du mot arabe traduisant le
mot ?  
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On dirait que Laurent P a remarqué ce que je n’avais pas
vu. , Cymes semble avoir en effet un problème,  une
fascination ou une histoire avec  la circoncision

Je  rappelle  avant  tout  développement  que  nous  avons
plusieurs fois développé ce sujet. Pour les républicains
laïques que nous sommes, la circoncision est un acte
barbare et d’autant plus barbare qu’elle est imposée à
de jeunes enfants pour leur faire symboliquement adopter
une religion… qu’ils n’auront pas choisie, avec un rite
venant des âges barbares, irréversible. Et si j’ai de
nombreux amis juifs et quelques ex-musulmans devenus
apostats, je n’ai jamais pu comprendre ni admettre cette
barbarie. Même sur ce plan-là l’islam est encore la pire
des deux religions, puisque le bébé juif est circoncis à
quelques jours alors que le petit musulman doit attendre
d’avoir quelques années afin de conserver au fond de sa
mémoire le traumatisme, la douleur… Est-ce pour cela que
les disciples du Hamas, de l’Etat islamique, de Boko
Haram   et  autres  groupes  fanatiques  jouissent  de
torturer, tuer, sans état d’âme ? En leur coupant le
kiki leurs parents et cousins auraient-ils coupé toute
humanité ?  En tout cas on remarque qu’il n’existe pas
un seul groupe juif comparable, au contraire, puisque la
science et le désir d’aider les autres hommes semble
préoccuper davantage les juifs que le plaisir sadique de
les  torturer.  Néanmoins  je  ne  peux  comprendre  la
survivance  d’un  tel  archaïsme  chez  des  gens  si
brillants, si intelligents, capables à mon sens d’unité
et de résistance même sans ce rite initiatique…. 

 

Christine Tasin

 

Mais revenons à nos moutons et donc à ce Michel Cymes,



qui depuis 20 ans est utilisé par le système pour faire
passer des messages plutôt douteux comme la soi-disant
nécessité de la vaxxination Covid (cf notre article cité
plus haut. )

Dans la video ci-dessous Cymes  développe donc  les
raisons  de  faire   des  anesthésies  parce  que  la
circoncision  ça  fait  horriblement  mal…  mais  à  aucun
moment il ne dit que le mieux est de ne pas en faire. Il
dit  textuellement   qu’il  n’est  pas  question  de  la
remettre en cause, de discuter de son bien-fondé… Les
choses sont claires. Drôle de médecin...

Certes  on  comprend  en  consultant  sa  fiche  wikipedia
qu’il est d’origine juive (Les grands-parents de Michel
Cymes sont des Juifs polonais ayant émigré en France en
1922.), ce qui ne signifie pas qu’il l’est lui aussi
pour autant, 2 générations plus tard,  mais il est
probable que ses réticences à critiquer la circoncision
font partie de son héritage familial et que Cymes n’est
pas un homme libre…  

Admettons, si c’est son choix et qu’il n’en fait pas la
promotion, mais…

Mais de là à mettre la circoncision en avant sur sa
photo... et en plus avec la traduction en arabe… Il joue
un jeu un peu trouble le quidam, non ? Non seulement il
ne se contente pas de dire à ceux qui mutilent leurs
enfants que la moindre des choses serait de ne pas les
faire souffrir en les anesthésiant mais en plus il met
ça en avant dans ses photos de présentation…  Publicité
même pas déguisée pour un acte barbare et même pour le
plus barbare, l’acte musulman. Faut-il y voir un geste
de  dhimmitude  par  rapport  à  l’islam  et  donc  aux
musulmans ? Cymes en est bien capable… on ne l’a jamais
vu que suivant le troupeau… Ne comptez pas sur lui pour
critiquer tout ce qui vient de l’islam… fût-ce le pire. 
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